

# JIM PLA



FORMULE CAMPUS  
RENAULT ELF

Communiqué Jim Pla, pilote Auto Sport Academy  
Championnat de France de Formule Campus Renault Elf  
1<sup>ère</sup> et 2<sup>ème</sup> manches à Nogaro, 7 et 8 avril 2007

## Le petit Pla chez les grands !

A 14 ans et demi, Jim Pla est le plus jeune pilote engagé dans le championnat de France de Formule Campus. Il a créé la sensation à Nogaro en montant sur la deuxième marche du podium au terme de la première course automobile de sa carrière.

La nouvelle n'a sans doute pas surpris ceux qui ont suivi l'actualité du Karting ces dernières années. Jim Pla compte en effet parmi les phénomènes de ce sport, pour avoir réussi le rare exploit de coiffer coup sur coup les couronnes de champion de France Minimes et Cadets.

Début 2007, il a remporté l'épreuve de sélection organisée par le Comité Régional du Sport Automobile Midi-Pyrénées et Martinique de la FFSA sur le circuit ariégeois de Lavelanet. Le but de cette opération était de soutenir un jeune afin qu'il intègre l'Auto Sport Academy, la structure fédérale de formation aux métiers du sport automobile. Le soutien est massif puisqu'il porte sur 80% du budget nécessaire à une saison de Formule Campus ! Voilà comment Jim s'est retrouvé dans la « pitlane » du circuit de Nogaro, prêt à affronter ses premières séances de qualification.

Le circuit gersois est noyé dans la brume, mais Jim ne tarde pas à affoler les chronos. Il signe le 2<sup>ème</sup> chrono de la première séance ! Le pilote licencié au KCPOM est en revanche déçu par son 10<sup>ème</sup> temps de la deuxième séance, mais plusieurs « campusards » se sont fait piéger dans le brouillard, et les drapeaux jaunes agités par les commissaires interdisent rapidement toute amélioration.

Au moment du départ de la course 1, Jim ne flanche pas, et prend résolument la roue du poleman Kevin Breysse, qu'il ne va pas lâcher d'une semelle tout au long des 14 tours. Dans les ultimes kilomètres, Jim esquisse une manœuvre d'intimidation mais préfère ne pas tenter le diable. Il assure une superbe deuxième place, à deux dixième de secondes du vainqueur. De quoi doublement ravir André Diviès, Président du Comité Régional qui encourage le talent et la passion de Jim, mais aussi Directeur du circuit de Nogaro.

Les 25 monoplaces rescapées retrouvent la piste quelques heures plus tard pour la course 2. Jim n'a pas l'intention de rester 10<sup>ème</sup>, et dès le deuxième passage devant les nouveaux stands du circuit, il a grimpé de trois rangs dans la hiérarchie. Mais au tour suivant, il effectue un tête à queue et se retrouve en fond de peloton. Il met un point d'honneur à remonter jusqu'à la 14<sup>ème</sup> place. Dommage, mais on n'en voudra pas à Jim d'avoir commis une faute de jeunesse ! Bien qu'il n'ait pas marqué de points au terme de cette deuxième course, il occupe la troisième place du classement provisoire du championnat de France. Son challenge des prochains meetings sera donc de réussir à marquer de gros points dans les deux courses, afin de rester en lutte pour le titre. Rendez-vous à Lédénon les 28 et 29 avril.



Jim Pla et André Diviès



Jim sur le podium



Sous le soleil de Nogaro...

Photos Olivier Cèbe et Romain Didier

